



Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el río Bidasoa en el paraje de la Presa de las Nazas

Nota de prensa

22 de diciembre de 2021- CHCantábrico ha realizado trabajos de mantenimiento y conservación en el río Bidasoa, en el paraje de la Presa de las Nazas, en el término municipal de Bera de Bidasoa.

En el paraje de la Presa de las Nazas, el río Bidasoa presentaba árboles secos y/o enfermos en riesgo de caída, troncos y raíces y acumulación de ramaje que formaban tapones y dificultan el transcurso del agua. Este pequeño embalse es además un punto estratégico para la captación de agua en caso de incendio forestal.

En la actuación, que supuso una inversión de 9.600 euros, se realizaron labores de poda y desbroce, de retirada de árboles y restos vegetales caídos sobre el cauce, de tala de árboles secos, enfermos o con riesgo de caída con el fin de aumentar la sección del cauce y, por tanto, mejorar la circulación del agua, para disminuir el riesgo de desbordamiento ante avenidas y favorecer la recarga de agua en caso de necesidad por incendio.

Estas actuaciones se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que está ejecutando la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en la Comunidad Foral de Navarra, fuera de las zonas urbanas en las que estas labores son competencia de los ayuntamientos. En el año 2020 la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces en Navarra fue de 179.670 €, repartida en 12 actuaciones en 9 municipios.



Localización de la actuación, paraje Presa de las Nazas



